

10月 行事予定

1	日		17	火	修学旅行(2年生)
2	月	PTA文化祭実行委員会(18:30)	18	水	
3	火	中間考査	19	木	
4	水	修学旅行事前指導(2年)	20	金	↓ 保育交流学习(1年) 自動車教習開始
5	木		21	土	
6	金	↓ 身だしなみ指導 家庭クラブ活動(講習会11:30)	22	日	
7	土		23	月	
8	日		24	火	文化祭準備(45分授業)
9	月	「スポーツの日」	25	水	漢字テスト⑩
10	火	身だしなみ再指導(※切) 運転免許取得希望者保護者説明会(18:00)	26	木	
11	水	漢字テスト⑨ PTA理事会③	27	金	食中毒予防研修会(15:10~16:00) 全校集会
12	木		28	土	
13	金	非行防止教室(6限) 全校集会(役員任命式)	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	↓
16	月	修学旅行前日指導(2年)			

人権委員会の活動報告より -ハンセン病問題について-

この夏、人権委員会はハンセン病問題についての学習会に参加しました。そして、この問題を一人でも多くの生徒に理解してもらいたいとの強い思いから報告会が実施されました。報告にあたっては、2003年から現在まで長島愛生園(岡山県)の入所者の皆さんと交流を重ねて来られた羽浦先生に人権委員がインタビューをする形で行われました。

インタビューの内容は、ハンセン病問題とは何か、交流が始まった経緯やその具体的な取り組みなど多岐にわたりました。先生が分校生に伝えたいことのひとつとして、一緒に活動してきた教え子の姿を通して、「心にバリアを張らず、うわさや憶測で動くのではなく、正確な情報をもとに行動していくと、自分の世界が良い方向に広がっていく」と、語られていたことが大変印象的でした。さらに、「私にとって、愛生園での出会いがとても楽しくて、触れ合う時間が大好きで、また会いたいと思ったから何度も会いに行った」との言葉に、約20年にわたり交流を続けて来られた先生の純粋な思いを感じることができました。

今回の報告会を通して、何事に対しても他人事(ひとごと)ではなく自分事として捉え、行動していくことの大切さを改めて実感することができました。



